

Llevaremos

al Congreso diputados independientes defensores de los intereses populares

ADELANTE

Organo Oficial del Partido Progresista Independiente
Dirige: MARIO SUÑOL L.

VOTE

para diputados por los candidatos del Partido Progresista Independiente y para Presidente por don Fernando Castro Cervantes.

Año II — N° 54 — San José, Costa Rica — 5 de Julio de 1953 — VALE ₡ 0.25

Preparemos una gran victoria del P.P.I.

Falsea los hechos la Cía Bananera con respecto a los Salarios de sus trabajadores

La Delegación de los Trabajadores Bananeros envió a nuestra redacción el presente boletín de prensa

La Compañía Bananera de Costa Rica (United Fruit Co.) saca a relucir en la prensa de ayer unos cuantos números para tratar de demostrar que los salarios que está pagando son inmejorables. Así se propone sostener su actitud de intransigencia frente a las justas demandas de los trabajadores bananeros por mejores salarios. Frente a los números de la Compañía, la delegación obrera que representa a los trabajadores bananeros considera necesario hacer las siguientes aclaraciones:

1) Dice la Compañía que en el mes de Abril de este año hay promedios de salarios pagados por ella que fluctúan entre ₡ 15.00 y ₡ 16.00 diarios. No dice la Compañía en cambio que para lograr tales salarios, los trabajadores que los obtuvieron se vieron obligados a laborar jornadas de doce a catorce horas diarias.

2) No dice la Compañía que si algunos trabajadores lograron salarios mensuales de ₡ 500.00, ₡ 600.00 y ₡ 700.00, ha sido a costa de jornadas de trabajo excesivas, como dejamos expresado, de doce a catorce horas diarias.

3) Tampoco dice la Compañía que en el mes de Abril, mes escogido por ella para hacer el parangón de

los salarios, se realiza en todas las fincas, el trabajado de la "torpedea", o sea el lavado de la cañería del riego de caldo bordelés. Este trabajo lo realiza un reducido número de trabajadores en jornadas extraordinarias, cuando han terminado su jornada ordinaria de trabajo, y trabajando inclusive domingos y días feriados. Es así como en el mes de Abril, algunos trabajadores, trabajando sin descanso, jornadas extraordinarias, domingos y días feriados,

—(Pasa a la Página seis)

Trabajemos con ahinco para elegir una fuerte fracción parlamentaria

Faltan solamente cuatro semanas para las elecciones. Es decir, tenemos las elecciones encima. Precisa, por tanto, tomar todas las medidas necesarias para hacer frente con eficacia a las tareas que plantea el día de las elecciones. En primer lugar, es necesario intensificar por todos los medios imaginables la propaganda. Hay que intensificar la celebración de reuniones privadas, que se realizan especialmente con el objeto de dar instrucciones sobre la manera de votar. Al respecto, no debemos olvidar ni por un momento que las mujeres votarán por primera vez y que, por tanto, carecen de experiencia. Además, tendremos que votar en cuatro pape-

—Pasa a la pág. 6

EL FIGUERISMO AMENAZA CON LA GUERRA CIVIL

En el momento de escribir estas líneas todavía la Asamblea no ha votado la cuestión de la demanda de ilegalidad del P.P.I. presentada por el figuerismo. Durante varios días se ha enzarzado en un largo debate a propósito del proyecto del Tribunal Electoral para que se le dé representación en las juntas receptoras de votos a los delegados del Partido Social Demócrata, no obstante que no inscribió papeletas de diputados por ninguna provincia. El proyecto del

Tribunal en cuestión ha sido combatido muy justamente por su carácter parcial y casuístico. Es evidente que se ha tratado, más que de favorecer al Social Demócrata, de favorecer al figuerismo, ya que el primero es una tureca del segundo.

En el curso del debate algunos diputados figueristas expresaron que su empeño estaba determinado por equilibrar la integración de las juntas

(Pasa a la Pág. 8)